

# PRACTICAL LESSON 6

Zykyrova Nazan

Nurtaeva Ulganay

2 course

# Plan

- Organizational activity.
- Subjects of management.
- Objects of management.
- Classification of management decisions

# What is Organizational activity

- Organizational activity - is the creation or improvement of the management mechanism of the organization in accordance with the goals and objectives of the organizational systems, which are a set of structures and ways of functioning of its elements.
- Организационная деятельность - это создание или усовершенствование механизма управления организацией в соответствии с целями и задачами организационных систем, представляющих собой совокупность структуры и способов функционирования ее элементов.

In the case of the social system, organizational activity is understood as:

- uniting people into groups;
- integration of the activities of the organization's team members;
- integration of goals of all team members.

Применительно к социальной системе под организационной деятельностью понимается:

- □ объединение людей в группы;
- □ интеграция деятельности членов коллектива организации;
- □ интеграция целей всех членов коллектива.



Depending on the assigned functional responsibilities, team members can be:

- ▣ subjects of management - the source of control action or the decision-maker (one person, group, collective of the organization).
- ▣ Objects of management - the receiver and the executor of the control action.

В зависимости от возложенных функциональных обязанностей члены коллектива могут быть:

- ▣ субъектами управления - источник управляющего воздействия или лицо, принимающее решение (один человек, группа, коллектив организации).
- ▣ объектами управления - □ это приемник и исполнитель управляющего воздействия.

# Subjects of organizational activity

Subjects of organizational activity: President of the company, General Director, commercial Director, technical Director, Deputy Directors for economic Affairs, personnel, marketing, quality, capital construction, heads of functional departments, managers, etc.

Субъекты организационной деятельности: президент компании, генеральный директор, коммерческий директор, технический директор, заместители директора по экономическим вопросам, по персоналу, по маркетингу, по качеству, по капитальному строительству, начальники функциональных подразделений, менеджеры и т. д.





# Objects of organizational activity

Objects of organizational activity: functional units of the organization that carry out the procedures for the preparation, approval and execution of decisions, as well as all operations related to these procedures within the framework of official duties.

Объекты организационной деятельности:  
функциональные подразделения организации, которые выполняют процедуры подготовки, согласования и исполнения решений, а также все операции, относящиеся к этим процедурам в рамках должностных обязанностей.



# What is management decisions

Management decision-is the result of creative purposeful analysis of the problem situation, the choice of ways, methods and means of its solution in accordance with the purpose of the management system.

Управленческое решение — это результат творческого целенаправленного анализа проблемной ситуации, выбора путей, методов и средств ее решения в соответствии с целью системы менеджмента.

# Classification of management decisions

Classification of management decisions-is necessary to determine the General and specific approaches to their development, evaluation and implementation, which can improve their quality, efficiency and continuity of management.

Классификация управленческих решений - необходима для определения общих и специфических подходов к их разработке, оценке и реализации, что позволяет повысить их качество, эффективность и преемственность управления.

Type of solution	Characteristic
Programmed solutions	Accepted through standard procedures and rules
Unprogrammed decisions	Require the development of new procedures or rules for decision-making
Intuitive solutions	Based on the feelings and feelings of a person that these decisions are correct
Rational decision	Accepted on the basis of objective analysis of problem situations using scientific methods and computer technology
Feasible solution	Meet all of the objective and constraints can be implemented in practice
Invalid solutions	Unrealistic solutions that do not satisfy one or more constraints
Unreasonable solutions	Solutions that do not lead to the achievement of the management goal
Satisfactory solution	Solutions leading to the achievement of the management goal
Optimal solution	Solutions that provide the maximum degree of achieving the objectives of management of the organization

Типы решений	Краткая характеристика
Запрограммированные решения	Принимаются с помощью стандартных процедур и правил
Незапрограммированные решения	Требуют разработки новых процедур или правил принятия решений
Интуитивные решения	Основаны на чувствах и ощущении человеком того, что эти решения правильные
Логические решения	Принимаются на основе знаний, опыта и логических суждений
Рациональные решения	Принимаются на основе объективного анализа проблемных ситуаций с использованием научных методов и компьютерных технологий
Допустимые решения	Удовлетворяют всем объективным ограничениям и могут быть реализованы на практике
Недопустимые решения	Нереалистичные решения, которые не удовлетворяют одному или нескольким ограничениям
Удовлетворительные решения	Решения, приводящие к достижению цели управления